

2021年1月7日開会 (通算99回)

例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶

新年明けましておめでとうございます。旧年中はロータリークラブの活動及び運営に多大なるご協力を頂き誠に有難う御座いました。皆様のおかげを持ちまして今年も無事に新しい年を迎える事が出来ました。しかし、現在も新型コロナの感染が拡大し続ける中、皆様も何かと不自由な日々をお過ごししかと思います。本来ですと、本日は八事八勝館において新年例会を行うところで御座いますが、世の中の状況を鑑み誠に残念では御座いますが今回は見送らせて頂きました。コロナが収束した後には、改めて八勝館にて例会を行わせて頂きたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

さて、今年一発目の四方山話ですが、我が家には、レモンとミカンの鉢植えが合わせて4～5鉢有ります。それはアゲハ蝶の産卵から羽化までを観察(写真1)する為で、初めは子供の観察日記の為だったのですが、今では妻の趣味となっている様です。既に昨年だけでも20頭は羽化させているかと思いますが、問題はその鉢が家の中に置いてある事です。幼虫は蛹になる場所を決める為に枝を移動するのですが、その殆どが落下してしまいます。

↓写真1↓



つまり、落下したアゲハの幼虫が枝に戻れず家の中を昼夜構わず徘徊(写真2)し蛹になる場所を探し回るのです。

↓写真2↓



更に、壁・椅子・机の足など所構わず糸を張り蛹になるので、シーズン時期の朝のルーティーンは幼虫を数え、少ないと何処で蛹になったかを探す事から始まります。夏も終わりに近付くと、シーズン遅くに産まれた幼虫は蛹の状態越冬します。越冬する条件は2つ。1つ目は日照時間で、日照時間が13時間30分を下回る事。2つ目は温度ですが、これは日照時間のような明確な基準はわからない様です。

我が家には4個の越冬状態の蛹(壁2・サッシ1・椅子1)がありましたが、その中の一つがこの時期に羽化(写真3)しました。

↓写真3↓



年末年始に外出を控えて一日中家で過ごす事が多かった為に、電気をつけてる時間と、暖房による過ごしやすい環境が季節外れの羽化となってしまった様です。幼虫の時から一際大きく、模様も他の物と違ったので図鑑で調べると「ナガサキアゲハ」という種類で性別はメス。正月早々起きた我が家の珍しい出来事でした。

そこで、年の初めに季節外れのアゲハが羽化したことには意味があるのではと思いGoogle先生で調べてみました。すると、蝶は「喜び」「美」「希望」「夢」といった縁起が良いものとされており、ギリシャでは「亡くなった人の化身」とされ、キリスト教では「復活」を意味し、ネイティブアメリカンの間では「変化」と「喜び」の象徴とされています。その他、蝶が伝えるメッセージとして「良縁に恵まれる」や「待ってるチャンスが訪れる」「努力が実る」といった前向きなエールを送ってくれてると考えられています。

我が家で生まれた蝶々が全世界に影響を及ぼすとは思いませんが、個々が他を慮る気持ちと、互恵の念を持って行動する事が世の中を良い方向へ進めて行けると私は思います。昨年よりガラリと変わってしまった生活も、必ず喜びと希望に満ちた未来が来る事を信じ、今は皆んなで力を合わせ頑張って乗り越えて行きましょう！

本年もどうぞ宜しくお願い致します。



幹事報告

- 本日は新型コロナウイルス感染症拡大予防の為、HP上(E方式)での例会開催となります。
- 1月ロータリーレート 1\$=104円
- 1/15(金)@名鉄グランドホテルにて地区主催の新会員研修が開催されます。
- 近日中に下期会費の請求書を発行致します。2月末までのお振込みをお願い申し上げます。
- 次回例会は1/21(木)に開催予定ですが、開催方法等検討中です。また決まり次第ご連絡申し上げます。



委員会報告

【出席委員会】

- ・出席率

(前回)

第98回夜間例会(12/17)

当日出席率:28/47名 59.6%

修正出席率:47/47名 100%

※出席免除者除いて計算

【RCC委員会】

- ・各団体へ支援金半期分を送金致しました。
- ・NGUラブリッジ名古屋について

12月17日のなでしこリーグ理事会で、ラブリッジは来シーズンなでしこリーグ1部に編成されることが決まりました。来シーズンから女子プロサッカーリーグWEリーグが開幕する関係で、リーグが再編成されます。1部の座をつかみ取ることができたそうです!



その他

ガバナー月信は毎月発行されており、地区HPに掲載されております。
是非ご一読ください。

ガバナー月信1月号